

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil dari pembahasan, kesimpulan dari penelitian “Pengaruh Pemahaman Investasi, Modal Minimal dan Persepsi Risiko Terhadap Minat Mahasiswa Dalam Berinvestasi di Pasar Modal Syariah (Studi Kasus Terhadap Mahasiswa di Banjarmasin) sebagai berikut:

1. Variabel independen pada penelitian ini terdiri dari variabel pemahaman investasi (X1), modal minimal (X2), dan persepsi risiko (X3), secara simultan berpengaruh terhadap minat investasi mahasiswa di Banjarmasin. Hal ini dapat dilihat dari uji F yang di mana nilai signifikansi sebesar 0,000 yang berarti nilai tersebut lebih kecil dari 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ).
2. Secara parsial, terdapat 2 variabel independen yang berpengaruh terhadap minat investasi mahasiswa di Banjarmasin yaitu variabel pemahaman investasi dan modal minimal sedangkan 1 variabel lainnya yaitu variabel persepsi risiko tidak berpengaruh terhadap minat investasi mahasiswa. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji t yang dimana nilai signifikansi variabel pemahaman investasi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ) dan variabel modal minimal dengan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ). Sedangkan variabel persepsi risiko dengan nilai signifikansi 0,164 lebih besar dari 0,05 ( $0,164 > 0,05$ ).

## **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian mengenai minat investasi maka saran dari penulis sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa diharapkan untuk sering mengikuti seminar-seminar mengenai investasi saham ataupun webinar yang diadakan oleh Bursa Efek Indonesia, kampus, ataupun oleh masing-masing Galeri Investasi Syariah sehingga dalam berinvestasi kita dapat meminimalisir risiko yang ada.
2. Bagi Galeri Investasi Syariah (GIS) lebih meningkatkan rasa ingin memiliki sehingga dapat menumbuhkan rasa untuk menjaga kebersamaan dan membangun GIS agar lebih maju kedepannya
3. Bagi peneliti selanjutya melalui hasil pada penelitian ini semoga dapat menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya dan dapat menambah sampel atau mengembangkan variabel-variabel bebas yang lainnya.